



VISIÓN

Mantener al Museo del Estanquillo como uno de los Museos más importantes de la Ciudad de México, a través de la presentación, de por lo menos tres exposiciones integradas de las colecciones del Mtro. Carlos Monsiváis, que representarán un incremento del 15% de dichas colecciones que hayan sido exhibidas al público año con año y que son de gran riqueza histórica y artística, asimismo continuar como uno de los museos del Gobierno de la Ciudad de México más visitados con un promedio anual de 160 mil visitantes, y un referente obligado a visitar en la Ciudad de México, llevar a cabo por lo menos 8 talleres mensuales para dar atención a cerca de 5000 personas que participarán de manera activa en los citados talleres que son diseñados acorde a las exposiciones que se exhiben, lo que dará como resultado continuar con el proyecto del Mtro. Carlos Monsiváis, que es dar a conocer a la mayor cantidad de público posible sus colecciones y difundirlas de manera gratuita a todos los habitantes de la Ciudad de México.